

Ces trois questions étaient intimement unies dans le livre intitulé *Le Problème de l'heure présente*. L'auteur a cru bon de les disjoindre afin de pouvoir traiter chacune d'elles plus à fond.

La question de la démocratie a été reprise dans l'ouvrage qui vient de paraître sous ce titre : *Vérités sociales et erreurs démocratiques*.

La question de la conjuration antichrétienne, dont le but est d'arracher l'humanité à l'ordre surnaturel fondé sur la Rédemption du divin Sauveur et de la fixer définitivement dans le naturalisme, et dont la secte judéo-maçonnique est l'âme et le bras, est le sujet du présent livre. Elle a été prise de plus haut et plus amplement traitée, puisqu'elle comprend trois volumes à elle seule, alors que le *Problème de l'heure présente* traitant aussi les deux autres questions n'en comprenait que deux.

Il restera à parler de la Rénovation, sujet d'un autre livre, si Dieu donne le temps et les moyens de le faire.

Le livre *La Conjuration antichrétienne* se divise en trois parties :

I. État de la question.

II. L'agent de la civilisation moderne ou la judéo-maçonnerie.

III. Solution de la question.

I. Cette question se pose ainsi : il y a une double conception de la vie : elle nous est donnée pour jouir ; elle nous est donnée pour mériter. De là deux civilisations : la civilisation chrétienne et la civilisation dite moderne qui aboutit, en fait de religion, au naturalisme.

II. L'agent de la civilisation moderne, c'est la Franc-Maçonnerie. Cette seconde section est de beaucoup la plus étendue. Elle comprend une partie historique, une partie descriptive et une partie marquant le but que se propose la judéo-maçonnerie.

1° *La partie historique* fait assister aux débuts de la Franc-Maçonnerie, et à l'action qu'elle exerça en France au XVIII^e siècle par les Encyclopédistes, les Illuminés et les Jacobins ; puis au XIX^e siècle sous le premier Empire, sous la Restauration, sous le gouvernement de Juillet, sous la 2^e République, sous le